

# *Cuba dépêche une nouvelle brigade médicale en Andorre*

---



La Havane, 30 mars, (RHC).- Une quarantaine de cadres professionnels cubains de la santé sont partis cette fin de semaine pour la Principauté d'Andorre afin de combattre la propagation du nouveau coronavirus.

Marcia Cobas, vice-ministre de la Santé publique, a pris congé des 39 spécialistes et infirmiers, 24 hommes et 15 femmes. C'est la 14e brigade que Cuba dépêche ces derniers jours pour porter secours aux victimes du nouveau coronavirus.

A leur arrivée à l'aéroport de Madrid, les médecins cubains ont été acclamés par les chauffeurs de taxis qui ont applaudi et fait sonner leur klaxons.

Environ 500 cadres professionnels cubains de la santé apportent leur contribution à la lutte contre le Covid-19 en Italie, au Venezuela, au Nicaragua, en Haïti, au Belize, à la Grenade, en Jamaïque, Sainte-Lucie, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Saint-Christophe-et-Niévès et à la Dominique, entre autres pays touchés par la maladie.



**Radio Habana Cuba**